

《单词百科:propellers是什么意思?propellers怎么发音?propellers的解释和用法》

英语单词propellers是什么意思?propellers怎么读?propellers怎么发音?简答网为您整理了propellers的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



propellers怎么读

propellers的读音:[pr 'pel z]

propellers的意思

1、n.螺旋桨，推进器(propeller的名词复数);

propellers的相关词组

- 1、propeller anemometer 螺旋桨式风速计;
- 2、propeller agitator 螺旋桨[叶片]式搅拌器;

3、two bladed propeller 双叶螺旋桨;

4、cycloidal propeller 摆线型螺旋桨;

propellers的双语例句

1、Wartime production of anti-aircraft guns, fighter wings, propellers and mortars.

在战争期间生产过飞机部件, 战斗机机翼, 螺旋桨等.

2、The water was thrashing and churning about under the propellers.

水在螺旋桨下面打旋、翻滚.

3、The ship's propellers churned the waves to foam.

轮船的推进器将海浪搅出泡沫.

4、Ericsson began the construction of screw propellers in a bathroom.

埃里克森在浴室中开始制作螺旋桨.

5、These little spring-powered propellers would fly like modern-day helicopters.

这些小小的弹簧动力推进器飞起来就跟现代的直升飞机一样.

6、They have stopped making one-engine airplanes driven by propellers.

他们已经不再生产单引擎的由螺旋桨驱动飞机了.

7、The ship's propellers churned up the water as it increased speed.

轮船加速时,螺旋桨转动,浪花翻滚.

8、Some drawings predicted the coming of propellers and helicopters.

一些图样还预示了螺旋桨和直升机的发明.

9、The propellers produced by this company are quality-guaranteed.

这家公司生产的推进器质量值得信赖.

10、The configuration has two tractor propellers, full-span double slotted flaps deflected

45, and a high tail.

实验模型有二两拉力螺旋桨, 全翼展双缝襟翼偏转45, 并有高置的水平尾翼.

11、 Each engine has a range of propellers appropriate for it.

每台发动机有它螺旋桨适当的范围.

12、 The plane is an eight-seater with twin propellers.

这架飞机有8个座位, 靠双螺旋桨推进。

13、 Would you care to explain how I started the propellers with Guido in the room?

那你可以解释当圭多在房间的时候我是如何发动螺旋机的?

14、 The spinning of the propellers generates the necessary lift , or upward force, to raise the platform.

螺旋推进器快速旋转,生成必要的上升力, 使平台升起.

15、 The tunnel's propellers and fan motors were situated in the exit cone, seen here during construction.

风洞的螺旋桨和风扇马达坐落在出口锥, 在施工期间出现在这里.

以上是简答网为您整理的propellers怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于pro

pellers的用法、prope

llers的释义、propellers的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/propellers>